

Cooling System Jelang Pilkada, Kapolres Probolinggo Kota Silaturahmi Kamtibmas di Ponpes An-Nur

Achmad Sarjono - KOTAPROBOLINGGO.DISKOMINFO.ID

Oct 8, 2024 - 09:03



KOTA PROBOLINGGO - Proses demokrasi di Kota Probolinggo sudah memasuki tahapan kampanye Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, Kapolres Probolinggo Kota AKBP Oki Ahadian didampingi para

PJU Polres Probolinggo Kota melaksanakan kegiatan silaturahmi ke beberapa tokoh agama dan ulama.

Seperti kali ini, Kapolres Probolinggo Kota bersama pejabat utama (PJU) Polres Probolinggo Kota mengunjungi K.H. Mahfud Sahal yang merupakan pengasuh di Pondok Pesantren An-Nur di Kelurahan Sumber Taman, Kecamatan Wonoasih, Kota Probolinggo.

AKBP Oki Ahadian, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari langkah "cooling system" untuk mendekatkan diri dengan para tokoh agama, sekaligus mendengarkan langsung aspirasi dan masukan mereka.

"Terlebih lagi, saat ini kita tengah menghadapi pesta demokrasi, yaitu Pilkada 2024," ujar Kapolres Kota, Senin (7/10).

Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat Kota Probolinggo untuk bersinergi dalam menciptakan suasana aman dan damai selama Pilkada berlangsung.

"Selain bersilaturahmi, kami juga ingin memperkenalkan diri sebagai Kapolres Probolinggo Kota yang baru dan semoga kerja sama antara kami dengan para tokoh agama di sini tetap terjaga dengan baik," imbuhnya.

AKBP Oki Ahadian berharap, hubungan antara Polri, khususnya Polres Probolinggo Kota, dan masyarakat dapat semakin harmonis, saling mendukung dalam menjaga kamtibmas.

Ia juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap berita hoaks dan ujaran kebencian serta isu-isu provokatif yang bisa memecah belah.

"Pilkada Serentak adalah momen penting, mari kita jaga dengan damai, hindari tindakan yang merugikan diri sendiri maupun orang lain," kata AKBP Oki Ahadian.

Sementara itu Pengasuh Pondok Pesantren An-Nur, K.H. Mahfud Sahal, menyampaikan terima kasih kepada Kapolres Probolinggo Kota dan jajarannya atas kunjungan dan silaturahmi yang dilakukan dalam acara tersebut.

Ia juga menyatakan bahwa Ponpes An-Nur dan Polres Probolinggo Kota selama ini telah bersinergi dalam berbagai kegiatan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Probolinggo.

"Kami selalu mendukung tugas Kepolisian dan mendoakan agar Kapolres dan jajarannya senantiasa diberikan perlindungan dan rahmat dari Allah SWT dalam mengawal Pilkada 2024," ucapnya. (*)